



GOBERNACION DE ANTIOQUIA  
REPUBLICA DE COLOMBIA

**ACTA DE REUNIÓN  
No 14**

**Código:** FO-M1-P5-005

**Versión:** 01

**Fecha de aprobación:**  
02/03/2018

**Tipo de Reunión:**

MESA DEPARTAMENTAL PARA LA REINCORPORACIÓN EN ANTIOQUIA

**Organismo, Dependencia o Proceso:**

Citada por Gerencia de Paz y Posconflicto

**Fecha de Elaboración:**

17/10/2017

**Asistentes, Organismo:**

Pastor Alape- CNR- FARC  
Gonzalo Restrepo  
Juan Carlos Zuleta- ARN  
Úrsula Chaves- ARN  
Luz Edilma - ARN  
Laura Jimena Torres – Arte de Vivir  
Alejandro Posada- Fucepaz  
Sandy Morales- Misión ONU  
Manuel González – FARC  
María Elda Ramírez-FARC  
Daniela Arboleda- FARC  
Yuraima Vásquez- FARC  
Dany Luz González - FARC  
Guillermo Montenegro - ANT  
Lisbeth Buitrago- OACP  
Valentina Cadavid- Secretaría de Mujeres  
Felipe Marino- INDEPORTES  
Juan Esteban Pérez- Universidad de Antioquia  
Urbano Rico Monroy- Corporación NIBARÚ  
Jairo Enrique Ortiz- Mutatá  
Mario Velásquez- Secretaría de Educación  
Juan Guillermo Bolívar- Secretaría de Salud  
Davis Harlem Isaza- Gerencia de Infancia y Adolescencia

**Ausentes, Organismo:**

Diana Salazar - VIVA  
Alcaldía Yondó  
Alcaldía de Urrao  
Alcaldía de Anorí  
Alcaldía de Vigía del Fuerte  
Alcaldía de Remedios  
Alcaldía de Dabeiba  
Alcaldía de Frontino

 GOBERNACION DE ANTIOQUIA REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN</b> <b>No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

Ricardo Hernández - Gerencia de Infancia y Adolescencia Robinson Henao – Gerencia de Infancia y Adolescencia Doctor Ricardo Castrillón – Secretaria de Salud Tatiana Gutiérrez- Gerencia de Paz Luis Eduardo Arboleda. Laura Higueta -Alcaldía de Ituango	
--	--

### ORDEN DEL DÍA

- Intervención del Doctor Gonzalo Restrepo
- Lectura del acta N°13
- Informes de seguimiento subcomisiones
- Varios
- Compromisos

### DESARROLLO DE LA REUNIÓN

La Gerente de Paz, Dra. Tatiana Gutiérrez agradece a todos los presentes por su asistencia a la reunión. Primero, se realiza la presentación al Doctor Gonzalo Restrepo, quien fue uno de los negociadores del gobierno en el proceso de paz, y lo invita a ser parte de la Mesa de Reincorporación.

Posteriormente, el Doctor Gonzalo Restrepo realiza su intervención y propone ser un puente con el mundo empresarial, para traer a la mesa personas con diversas competencias, sobre todo aquellas que estén relacionadas con el agro y la ruralidad y así aportar soluciones a problemas que surjan en el marco del proceso y poder vincular a la sociedad civil.

Urbano Rico da comienzo a la sesión con la lectura del acta N°13, esta es aprobada por todos los presentes.

 GOBERNACION DE ANTIOQUIA REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN</b> <b>No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

## SUBCOMISIÓN DE VIVIENDA

- El director de investigaciones de arquitectura del IDEAM, Carlos Duica, presentó un proyecto para la construcción de viviendas, basado en una herramienta metodológica y participativa que gestiona un habita sostenible, para generar el menor impacto ambiental posible, teniendo en cuenta las comunidades y sus necesidades colectivas, en este caso a las personas que hacen parte del proceso de reincorporación. El proyecto parte del triángulo básico de sostenibilidad social, ambiental y económica, para garantizar la eficiencia del mismo. El proceso empieza con la búsqueda de información social, climática, geográfica y geológica para luego iniciar con la construcción haciendo uso de eco materiales, eco técnicas y nuevos materiales de construcción a partir de residuos y escombros; además se realiza un diseño climático y se implementan nuevas tecnologías.

Para dar muestra del proyecto que expuso el arquitecto Carlos Duica, se informó que se donará una casa modelo en Dabeiba, construida con la ayuda de la comunidad y además se dictará un taller de construcción de materiales.

Con respecto a lo anterior se propuso entablar una relación con VIVA sobre el tema de los bloques y reciclaje, y presentar el proyector al Doctor Diego Morales de la SAE para hablar de vivienda, e incluir el proyecto en la sub-comisión de Vivienda.

- Por otra parte, el alcalde de Mutatá expuso que el terreno que se encuentra en la vereda La Fortuna está a nombre de la Agencia Nacional de Tierras, según se especifica en el certificado de libertad y tradición, lo que quiere decir que no hay terreno para avanzar en el tema de vivienda. Ante esto el Doctor Guillermo Montenegro explicó que se debe iniciar todo el proceso mediante un radicado de la solicitud oficial, con el folio de matrícula para hacer la adjudicación a las entidades de derecho público y empezar la revisión jurídica y técnica.

 GOBERNACION DE ANTIOQUIA REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN  No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

- Se aclaró que en este terreno no se pueden hacer proyectos productivos porque solo tiene 1.7 hectáreas.

## **SUBCOMISIÓN DE TIERRAS**

- El Doctor Diego Morales, gerente de proyectos especiales de la SAE, empresa que quedó encargada de la administración de los activos que las FARC entregó en el marco del proceso de paz, expuso el plan que se está realizando en conjunto con IGAC y la Agencia Nacional de Tierras, para identificar el estado de los inmuebles y su productividad, puesto que de acuerdo con el decreto 903 de 2007, todos los activos que reciba esta sociedad tienen un fin de reparación. En el inventario de Antioquia se reportaron 84 inmuebles.
  - 6 en Anorí
  - 2 Cantagallo
  - 1 Chigorodó
  - 7 Dabeiba
  - 23 Ituango
  - 4 Puerto Valdivia
  - 11 en diferentes veredas

El requisito de la SAE para determinar si los bienes anteriores están disponibles es identificar el estado de los inmuebles con la ayuda del IGAC, la Agencia Nacional de Tierras y la Unidad de Restitución de Tierras.

Aclarado lo anterior, La SAE pidió realizar un contacto con la ARN, para evaluar estos inmuebles y de acuerdo con el estado de los mismos, en el marco de las acciones de la Gerencia de paz, poder entregarlos para procesos productivos y generar recursos para la reparación de víctimas. Ante esto, desde la Gerencia de Paz se recomienda

 GOBERNACION DE ANTIOQUIA REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN</b> <b>No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

trabajar con Catastro departamental para hacer que los procesos sean más rápidos. Jorge Iván Rodríguez, va ser el contacto de catastro con la Gerencia de Paz y para hacer el proceso de las visitas de campo se van articular la ONU y el ejército.

Se hizo la observación de crear una ruta para que los procesos productivos incluyan a las FARC. El camino jurídico se establecería en dos semanas, para después plasmarlo en un proyecto de ley que tardaría como mínimo 6 meses, teniendo en cuenta que para registrar los inmuebles existen varios escenarios. El primero es que los ocupantes no reconozcan que era un inmueble de las FARC y demanden posesión sobre el mismo, en este caso tocaría a través de jueces de restitución hacer un mecanismo exprés. El segundo es que el ocupante reconozca que es un inmueble de las FARC y por medio de la superintendencia de notaría y registro hacer la titulación para el patrimonio autónomo que se conformó. Otra limitación es que los inmuebles sean baldíos, estos se entregarían a la Agencia Nacional de Tierras.

- Desde de la Agencia Nacional de Tierras, el Doctor Guillermo Montenegro pidió a las FARC que ponga en la mesa nacional, a través de Karen Cortez y de Tatiana Monte, los predios ya evaluados jurídica y técnicamente, para que la ARN los solicite como se establece en el decreto 902 artículo 24 numeral primero, el cual dice que se pueden entregar predios para la reincorporación si lo solicita una entidad de derecho público. Hasta el momento se solicita poner en la mesa los 4 predios de Mutatá y los 8 de Yondó, para adelantar el proceso administrativo mientras que pasa la ley de garantías, es decir que a mediados de junio se estarían firmando las escrituras, esto si hay una segunda vuelta en las elecciones presidenciales. En este punto se recomienda utilizar, nuevamente, la ayuda del catastro departamental para agilizar el proceso administrativo.

Por otra parte, la Agencia Nacional de Tierras anunció que ya se tienen 11 predios ubicados y con propuesta firmada para iniciar proceso administrativo. De estos predios

 GOBERNACION DE ANTIOQUIA REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN</b> <b>No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

hay 4 que está ubicados en Mutatá sobre los cuales la UGT y la Agencia Nacional de Tierras hicieron una visita técnica, preliminar, no vinculante para mirar su situación y poder adelantar alguna suerte de concepto. Los restantes 8 los envió el ETCR de Carrizal con información meramente jurídica, sobre estos se hizo un estudio de títulos preliminar, donde se determinó que en esos 8 predios había la viabilidad jurídica dado que tenía solamente dos anotaciones, la primera era la adjudicación del baldío en cabeza del actual propietario y la segunda era la natural condición resolutoria expresa. Entre esos 11 predios hay 5 en Anorí que son nuevos.

Así mismo las FARC proponen coger los documentos de los predios que llegaron a Bogotá y los que han sido presentados ante la mesa para definir cuáles de ellos pueden seguir la ruta de solución y cuáles no.

En contraste, el Doctor Gonzalo Restrepo, invitó a las FARC a exigir el cumplimiento del primer punto de tierras, que hace referencia al catastro y que básicamente consiste en una orden judicial de la corte constitucional que ordenó realizar un censo a nivel nacional de donde había baldíos y cuántos eran. En un primer momento, dicho catastro estaba a cargo del Icoder, pero al desaparecer quedó en manos de la Agencia Nacional de Tierras, quienes afirman entregar resultados en aproximadamente un año, ya que es un trabajo a largo plazo.

Desde la OACP, Lisbeth Buitrago planteó invitar a la mesa a DNP quienes tienen un piloto de catastro multipropósito en varios municipios del país, un programa que dará un modelo de barrido predial a nivel nacional. La invitación se hace para evaluar si Antioquia teniendo autoridad catastral podría hacer el barrido predial, en territorios que tienen mayor dinámica inmobiliaria y no existe un gran crecimiento fiscal, precisamente porque el registro de los predios no está actualizado.

Desde la gerencia se aclara que en el departamento ya fue aprobado, a través de ordenanza, el catastro multipropósito y que se tiene un proyecto listo, para esto se va

 GOBERNACION DE ANTIOQUIA REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN</b> <b>No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

invitar a la directora de planeación para que especifique los puntos y se vea la posibilidad de realizar ajustes.

Dr. Antonio Aranibar, expresó que hay un decreto presidencial que se emitió en diciembre para acelerar la entrega de tierras, por lo que a nivel nacional hay identificadas 708 hectáreas de entrega rápida que el decreto iba agilizar. Sin embargo, el Doctor Guillermo Montenegro explicó ante la orden del gobierno nacional de comprar todos los predios de los ETCR, la Agencia Nacional de Tierras hizo ofertas, según el avalúo del IGAC, las cuales solo fueron aceptadas por un propietario un día después de que empezara la ley de garantías.

Se llegó a la conclusión de que debe haber una dinámica diferente en la que se hagan primero las negociaciones de los predios con los propietarios para después pensar en temas administrativos.

### **SUBMESA DE PROYECTOS PRODUCTIVOS**

Jorge Gómez director del Fondo Antioquia Siembra, programa de la gobernación de Antioquia, que promueve el desarrollo integral del campo y el fortalecimiento de la sociabilidad campesina mejorando la productividad y competitividad, presentó un proyecto en el que el Fondo Antioquia Siembra busca anclar a los pequeños y medianos productores con empresas que distribuyen y comercialicen los productos agropecuarios. También se está adelantado con Finagro una línea especial de crédito de hasta un billón de pesos dirigido a los proyectos asociativos que generen ingresos a los campesinos. Por otra parte, tienen alrededor de 20 mil millones de pesos para que el proyecto tenga un complemento de crédito y un complemento de fomento para la asociatividad.

 GOBERNACION DE ANTIOQUIA REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN</b> <b>No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

Pueden acceder al Fondo Antioquia Siembra, todos los pequeños y medianos productores, todos los grupos étnicos, mujeres, jóvenes, víctimas, desplazados y ex combatientes.

En Briceño ya hay un proyecto de siembra de café, donde Starbucks va a comprar toda la producción, pero además al lado del café hay una de siembra frijol, maíz, entre otras, que se va a comercializar a través del Fondo Antioquia Siembra, el cual va a ser el puente con las empresas para que compren la producción de los proyectos productivos de los ETCR.

Como recomendación se pide hacer una reunión con la submesa de proyectos productivos y se pide que también se tenga en cuenta los proyectos productivos de los campesinos.

## **SUBMESA DE SALUD**

### ➤ **PROYECTOS PROMOTORES RURALES EN SALUD**

- El Doctor Ricardo Castrillón, director de salud pública, expuso que la semana del 14 de febrero se realizó la capacitación al primer grupo de posibles docentes y para la semana del 26 se estaría realizando la próxima.
- PNUD se va a encargar del manejo de los recursos por cotizaciones y por operadores, para esto se reunieron con el líder Anderson, hasta el momento el tema de uniformes está organizado y están pendientes detalles de la alimentación.
- Para la alimentación, la ARN va a realizar el cruce de información de las personas que están en los diferentes ETCR (La plancha-Llano Grande). La propuesta es que el proyecto inicie el 13 de marzo.

### ➤ **Varios**

- Hay jornadas para atender a niños con malformaciones físicas

 GOBERNACION DE ANTIOQUIA REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN</b> <b>No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

- En varios ETCR hay niños que nacieron durante el proceso y no están afiliados a la salud. Hay una base de datos de Dabeiba y una de Carrizal para tramitar con el ministerio que los que estén afiliados a Nueva EPS se pasen en paquete, para esto está la necesidad de pasar los nombres, el registro civil y la cédula de la mamá.
- El paciente con hipertensión ya tiene cita
- Falta la cita del niño de 12 años

#### ➤ **ARN**

El 13 de febrero se elaboró el oficio de respuesta para el informe del ETCR de Carrizal, en total de los casos presentados quedaron pendiente 4 de bancarización que son: el de Dadaniel Piedrahita por temas de doble acreditación, Dairo de Jesús Julio Calle por que aparece en registros del INPEC, Antonio Rangel Cáceres por dificultades con temas de acreditación y de bancarización y Teodoro Isidro Martínez quien tiene cita la semana del 26 de febrero, sin embargo para todos ya se encuentran en proceso tanto en el tema de bancarización como de acreditación.

En el caso de Víctor Pérez, Jaime Alonso Ruiz y Omar Rangel Rincón que son temas jurídicos la ARN lo que puede hacer es transmitir el mensaje a los implicados porque no es competencia jurídica de la ARN.

Se hace la petición de agilizar la salida de los archivos del INPEC de Dairo de Jesús Julio Calle y se aclara que para esto se necesita el mandato del juez.

#### **SUBMESA DE EDUCACIÓN**

- La UNAD hizo todo el proceso de contratación y capacitación a los docentes, quienes ya están en los ETCR avanzando en la ruta educativa.
- Desde la universidad de Antioquia se va ofrecer en Anorí un curso, con un técnico profesional en salud pre hospitalaria, para hacerlo se pide como requisito las pruebas ICFES.

 GOBERNACION DE ANTIOQUIA REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN</b> <b>No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

- Con la corporación CIE, LA CEIBA y la secretaría de educación municipal se adelantó todo el proceso para que las personas que viven en Medellín puedan acceder al modelo flexible.
- También se ha tratado de identificar estrategias metodológicas que permita que las personas con necesidades educativas especiales puedan incluirse en la ruta.
- La fundación invitada hizo la exposición acerca de la educación para la paz, con la Secretaría de Educación departamental se ha tenido la posibilidad de adelantar talleres formativos en municipios, falta acordar la logística con la alcaldía de Remedios para que esta fundación pueda ir a realizar un trabajo con la comunidad.
- En la próxima mesa estará La Red Común presentando la propuesta de la escuela Fomentando Economías para la Paz, con el fin de desarrollar talleres en entornos territoriales para quienes vayan a presentar proyectos productivos.
- Desde el tema de agrimensores falta mirar quienes aún no tiene el grado noveno aprobado para buscar métodos por medio de los cuales puedan ingresar al curso. Para esto con Mario Velásquez se están tramitando las licencias.
- Ya se realizó el contacto para dotar la biblioteca y se ha recibido ya material.

## **SUBMESA DE RECONCILIACIÓN**

- Desde la submesa de reconciliación se estableció una avanzada para el 22 de marzo en Remedios, toda la caracterización se comprometió a pasarla el alcalde del municipio. Para el evento falta organizar temas de presupuesto y logística que se van a trabajar en conjunto con la UARIV, la OACP y la alcaldía de Remedios.
- En cuanto a temas de logística se debe buscar el apoyo de la oficina de alto comisionado.
- Por último, para la próxima mesa de Reincorporación se debe tener una línea de cuál es el fin de este tipo de procesos, tener un presupuesto listo y un informe sobre el proyecto.

 GOBERNACION DE ANTIOQUIA REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN</b> <b>No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

## SUBMESA DE GÉNERO

- El 24 de febrero se dará inicio al primer festival del cuidado. Para este primer festival se contará con asesoría jurídica, con la comisaría, con nutricionistas, veterinarios, entre otros participantes. Se realizó una observación desde la Secretaría de la Mujer y es invitar al PNUD como un ente aliado para la realización del festival, puesto que ayudó con la financiación del tema de la alimentación.
- La escuela de formación política se empieza en mayo, se están cofinanciando dos módulos que tienen un valor de 79 millones de pesos. Con el Instituto de Democracia Holandés se buscará una financiación, ya que están interesados en temas de formación política, para esto se presentó una ficha del proyecto que fue enviada a los enlaces de ONU en cada ETCR y al correo del instituto.
- Con respecto al proyecto Formador de formadores propuesto por las FARC, la corporación NIBARÚ va a hacer una alianza con CIER (quienes tienen certificación educativa), la idea es que el proyecto llegue a la mesa de cooperantes para buscar apoyo en temas de financiación.

## SUBMESA AMBIENTAL

- Se logró obtener una herramienta cartográfica que permite recoger información puntual localizada de cada uno de los territorios y reconocer el trabajo sobre los asentamientos.
- Se definió unos mapas que serán parte del atlas de trabajo, se tiene 5 aspectos básico de ubicación, de áreas protegidas, de coberturas vegetales y de los índices de afectación por la minería.
- Existe desconocimientos de las condiciones del territorio para desarrollar vida y producción, se pide apoyo para que un grupo de personas expertas en diferentes áreas puedan estar interactuando en la zona para la definición de las condiciones ambientales y ecológicas para así tomar decisiones a partir del mismo territorio. Vidri

 GOBERNACION DE ANTIOQUIA REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN</b> <b>No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

sería la zona principal para realizar el estudio, pero en general se solicita para todos los territorios.

- Se solicitó a la mesa información de empresas publicas acerca de los planes de desarrollo. Se llegó a la conclusión de buscar información con los encargados del proyecto de Hidroituango que serán invitados a la mesa y posteriormente con el gerente de Generación de Energía sobre proyectos de energías alternativas.
- La Expedición con Colciencias, para detectar especies nuevas de flora y fauna, se va a hacer en Anorí entre abril y mayo. Se va a vincular 5 personas de FARC como auxiliares al proceso de la bioexpedición.

#### **SUBMESA DE SEGURIDAD**

- Los 17 casos de personas que están amezadas, ya cuentan con análisis de riesgo desde la ONP
- En la casa de reincorporación, la casa política de las FARC y la vivienda donde habitan integrantes de las FARC, les fue asignado un cuerpo de seguridad por parte de la policía.
- Se creó un enlace directo entre los 14 candidatos para senado y a la cámara con la policía con el fin de entablar una comunicación en temas de seguridad.
- Durante la presentación del Plan ORUS, se hizo una observación en Ituango porque la fuerza pública no ha hecho presencia en los puntos que se ha solicitado, por esto se hablara del tema con el General Sepúlveda.
- Se logró instalar la mesa de infancia y adolescencia. Donde se definió dos objetivos, el primero es la garantía de derechos y el segundo evaluar casos puntuales en los 5 ETCR, para esto se hace invitación al ICBF. Se pide una caracterización de niños jóvenes y adolescentes que está en los ETCR, de esto ya se van a pasar fichas para tener un control, ARN se hará cargo de ellas con el objetivo de tenerlas listas para la próxima semana.

 GOBERNACION DE ANTIOQUIA REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN</b> <b>No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

Para finalizar, desde La OACP se presentó el informe sobre el plan de choque de Carrizal y especificó que están pendientes la elaboración de una acreditación en Barrancabermeja y que ya hay 4 listas, por tanto, la fecha para realizar acreditación y amnistías se notificará cuando estén las 5 completas. Dentro del listado de plan de choque hay tres personas que fueron notificados como desertores, dos que no estaban en el listado, uno que firmó con seudónimo y dos que tenían error, todas las acreditaciones de esta deben estar saliendo en una semana. Por otra parte, en amnistía están tres personas que quedaron con error y otras cinco que están en proceso de que se haga el trámite de la firma.

Se acordó revisar los listados de los ETCR para realizar en conjunto el proceso de amnistía de los que estén pendientes, además se hará una reunión el jueves con la ONU.

 <b>GOBERNACION DE ANTIOQUIA</b> REPUBLICA DE COLOMBIA	<b>ACTA DE REUNIÓN</b> <b>No 14</b>	Código: FO-M1-P5-005
		Versión: 01
		Fecha de aprobación: 02/03/2018

### TAREAS PENDIENTES Y COMPROMISOS

No.	Compromiso	Responsable	Fecha de Logro	Resultado Esperado
1	Reunión sobre plan de choque	OACP-ONU-FARC	Reunión submesa	Informe del plan de choque
2	Carta de invitación a Corantioquia	Gerencia de Paz	A fijar	
3	Convocar Hidroitungo	Gerencia de Paz	Próxima reunión de la Mesa	Recibir información de proyectos para la submesa ambiental
4	Presentar presupuesto y organizar logística de la avanzada en remedios	Submesa de reconciliación	Próxima reunión de la Mesa	Informe del proyecto
5	Invitar a la directora de planeación	Gerencia de Paz	Próxima reunión de la Mesa	Informe sobre el modelo de catastro multipropósito
6	Enviar las actas de todas las sub-mesas al correo: gerenciadepaz@antioquia.gov.co			

### REUNIÓN DE LAS COMISIONES DE TRABAJO

Reunión del Fondo Antioquia Siembra con reunión con la submesa de proyectos productivos.